

# 太鼓を新調 八番地車会



7月19日、八番地車会（会長・小島直樹氏）に平成26年度コミュニティ助成事業を活用して太鼓が納品されました。

この事業は、（財）自治総合センターの宝くじ普及広報活動事業費により、地域コミュニティ活動助成を行うもので、宝くじ助成金を使用されています。



大太鼓は、八雲神社祭礼やだんじり祭、日々の祭り囃子（ばやし）の練習に使われ、伝統芸能継承と地域の活性化に大いに活用されます。

# ようこそ守口へ！ 中山市青少年友好訪問団が来訪

7月24日、友好都市である中国・中山市（ちゅうざんし）から、青少年友好訪問団一行13人が来訪しました。

歓迎式には西端勝樹市長、和仁春夫市議会議長および首藤修一教育長などが出席し、歓迎のあいさつを行いました。

歓談の中では、中山市の青少年から、守口市の祭りや教育制度、排水処理などについて活発な質問があり、日本や守口市に対する興味・関心の高さがうかがえました。

青少年はホームステイ先



に5日間滞在して交流を深め、楽しんで後、他県に移動し、多くの思い出とともに帰国の途に着きました。

カ

# 提灯の灯と共に自然と輪の中へ 寺方提灯踊り

7月21・22日の日が沈み始めたころ、京阪守口市駅前ナナイアンスクウェアで第29回提灯踊り大会が開催されました。

南寺方地車保存会の地車囃子（ばやし）に合わせ、子どもたちの男女龍踊りで始まりました。

続いて守口市無形民俗文化財寺方提灯踊り保存会（石田実会長）をはじめ、寺方提灯踊りの伝統芸能を後世に伝えようと、浴衣を着た人や、うちわを持って参加する大勢の市民が一緒に輪を作りました。



また、河内音頭（初音家秀若社中）や江州音頭（桜川満若会社中）を含め、提灯が灯る中、夏を感じる一夜となりました。

メ

ラ

ア

## 東海道57次守口宿

# （第1回ガイド認定研修会（開講式））

6月29日、守口宿街の文庫「竜田文庫」（竜田通2-7-11）において、守口門真歴史街道推進協議会主催の「守口宿第1回ガイド認定研修会」の開講式が行われました。

研修会は、同推進協議会が、過日に実施した守口宿マイスター検定（ガイド認定）に検定合格された人が参加し、郷土「守口宿」の素晴らしい歴史文化を紹介し、語り伝えていくことを目的としています。

郷土史家・岸田護氏を校長に、参加者は「守口宿」を訪れる人々におもてなしの心で楽しく案内できるように、ガイドの心得、守口宿ガイドへ向けて熱心に勉強していました。（4回研



修）

また、同推進協議会では『東海道57次宿駅守口宿歴史文化マップ』第3版（改訂版・1部定価200円）を発刊いたしました。問い合わせは、同推進協議会（事務局）加藤（6909・8531）まで

投稿 加藤志広

# 躍動するアタック・しなる剣で日本一へ



7月14日、大阪国際滝井高校の皆さんが守口市役所を訪れました。

今回、バレーボール競技とフェンシング競技で平成26年度全国高等学校総合体育大会（バレーボールは東京都、フェンシングは神奈川県）ともに8月開催にそれぞれ出場します。

それぞれ大会への熱い思いや抱負を述べ、西端勝樹市長は「良い成績を期待しています。頑張ってください」と激励しました。

# 日本一を目指して ウェイトリフティング



7月23日、佐藤淳治さん（八雲西町在住・大阪産業大学付属高3年）と尾寺夏実さん（第一中2年）が守口市役所を訪れました。

2人は予選で優秀な成績を収め、佐藤さんは平成26年度全国高等学校総合体育大会（8月に山梨県で開催）、尾寺さんは第13回全国女子中学生ウェイトリフティング選手権大会（8月に岐阜県で開催）に出場が決定しました。

それぞれ大会出場に至った経緯や大会に向けた意気込みなどを報告し、西端勝樹市長は「それぞれの順位を目指して頑張ってください」と激励しました。

イ

# 中世の北河内に タイムスリップ



7月12日、中央公民館で市民文化財講座（全2回）が開催され、多くの参加がありました。『中世の北河内』をテーマにした第2回目では、摂南大学教授・橋本正俊氏による「中世文学に見る淀川・北河内」の講座が行われました。

参加者からは、「私たちが知っている古典文学に、淀川や北河内について描かれていたことに驚きました。」「身近な淀川は、古くから生活で恩恵を受ける反面、洪水となると自然災害で脅威となる二つの面が、当時の文学からもうかがえました。」などの感想が聞かれました。

# けん玉 日本一



7月16日、飯力駆さん・半田優歌さん（錦小6）は、8月に行われる第26回全日本少年少女けん玉道選手権大会・南関西ブロック（大阪）の代表として、守口市役所を訪れ、西端勝樹市長・首藤修一教育長に全国大会への出場報告を行いました。

2人は、大会への意気込みとそれぞれの腕前を披露しました。

西端市長は、「すばらしい、日頃の努力の成果を精一杯発揮してください」と大会の活躍に期待し、激励しました。